

## El Universidad echa a andar

El Club Universidad de Granada 2013/14 ha comenzado su pretemporada con 60 jugadores, la mayoría jóvenes de las categorías inferiores del club. También hay un grupo de jugadores que estarán a prueba para tratar de quedarse tanto en el primer equipo como en el B, que estará compuesto en su gran mayoría por sub 21.

Entre los efectivos de la primera plantilla destaca la presencia en el primer entrenamiento del tercera línea Fernando Pérez Iranzo, plenamente recuperado de la lesión de ligamentos de la pierna que le dejó fuera toda la pasada temporada. También estuvieron el flanker Álvaro García 'Lucky', que apenas pudo jugar la pasada campaña por motivos laborales, y Pablo Cañavate, al pie del cañón desde el primer día tras su paso por Francia con una beca Erasmus. No faltaron a la cita los dos capitanes, Roberto Sojo y Pablo Sanz, además de otros nombres del plantel de División de Honor B como Kramer, Fabián, Agustín Palomino, Quitián, Cañizares, Agustín Pérez, Ávila, Torres, Hitos y Rubén Barros.

Lo más destacado fue la presencia una gran cantidad de jugadores, tanto a prueba como de las categorías inferiores, que quieren convencer a los técnicos para ser efectivos de ambas plantillas. La masiva respuesta de los canteranos ha alegrado especialmente al equipo, que comprueba que el futuro está asegurado.